## An der Siga treffen sich Jung und Alt

Treffpunkt An der Siga ist jeden Tag etwas los. Die beiden vergangenen Tage widmeten sich ganz dem Unternehmertum in der Region. Am Donnerstag trafen sich die regionalen Unternehmer am Siga-Forum, gestern Freitag hingegen standen die Unternehmer von morgen im Fokus.

VON STEPHAN AGNOLAZZA

MELS. Die Siga hat sich ihren festen Platz im Kalender der Messesaison erobert.
Zwar findet sie nur alle drei Jahre statt,
doch dann dafür mit einem facettenreichen Rahmenprogramm. Dazu gehören
unter anderem das gestern durchgeführte Jungunternehmerforum (siehe Seite 8) und das etablierte Siga-Forum, bei welchem sich Unternehmer aus der gan-zen Region treffen. Auch dieses Jahr konnten die Verantwortlichen ein span-nendes Programm auf die Beine stellen.

Das KMU von morgen
Dieses Jahr richtete das Siga-Forum
den Blick auf morgen, genauer auf das
KMU in einer digitalisierten Welt. Wie
involviert werden die Unternehmen der Region sein? Welche Branchen werden sich verändern oder gar verschwinden? Diesen spannenden Fragen widmeten sich hochkarätige Referenten.

Einer von ihnen war Stephan Siegrist, Gründer und Inhaber des Think Tanks W.I.R.E., welcher in Zusammenarbeit mit Unternehmen und Universitäten an Zukunftsmodellen arbeitet. Die digitale Transformation – also der Übergang von der analogen zur digitalen Welt – ist sein täglich Brot. In einem äusserst unterhaltsamen, aber nicht minder infor

mativen Vortrag zeigte der Zürcher auf. in welche Richtung sich Wirtschaft und Gesellschaft in Zukunft bewegen könn-ten. «Heute und vor allem in Zukunft wird das kritische Denken wichtiger werden denn je», so Siegrist. Zwar würden Algorithmen und Maschinen immer mehr Entscheidungen für den Menschen treffen, doch diese gelte es auch ständig zu hinterfragen. Siegrist zeigte dabei nicht nur die positiven Seiten der digitalen Transformation, sondern auch ihre Schattenseiten.

1. Siga Award verliehen
Neben den Vorträgen von GoogleSwitzerland-Marketing-Director Adrian
Weissmüller, IHK-St.-Gallen-AppenzellDirektor Kurt Weigelt und Bestseller-Autorin Anne M. Schüller gab auch der
Talk spannende Einblicke in die KMUWelt von morgen. Ausserdem wurde
zum ersten Mal der Siga-Award für den
kreativsten Messestand verliehen. Der
Preis ging an die Schreinerei Jäger in Vilters, welche ihren Stand aus legoähnlichen Holzklötzen aufgebaut hat. Diese
Holzklötze werden im Anschluss an die
Messe den Kindergärten der Region gespendet. Ein vorbildliches Projekt, welches zeigt, wie man auch temporäre
Bauten wie einen Messestand langfristig nutzen kann.













(1) **Jürg Stopp**, Messeleiter der Siga, konnte den ersten Siga-Award an Dario Jäger von der Schreinerei Jäger in Vilters verleihen. (2) Der Presenting Partner Raiffeisenbank war am Siga-Forum gut vertreten: Michael Kühnis, Hansuell Vetsch, Peter Bärtsch und Daniel Müller (v.l.). (3) Frauenpower am Siga-Forum: Susanne Walser, Prefera Treuhand AG, sowie Linda und Nicole Grüninger von der Willi Grüninger AG (v. l.). (4) Hochkarätige Runde: Sara Hildebrand, SRF- und Siga-Forum-Moderatorin, **David Becher** von Raiffeisen und **Edi Buchli** von der Prefera Treuhand. (5) Lustiger Kreis beim Apéro riche: **Markus Probst**, AGV Sarganserland Werdenberg, **Lothar Ritter**, NTB Hochschule Buchs, sowie Referent Kurt Weigelt, IHK SG und Bürowelt Schiff AG. (6) Gute Laune auch am Jungunternehmerforum: Daniela Lippuner und Silvana Büsch. (7) Liessen sich die spannenden Referenten nicht entgehen: Remo Vieli und Remo Albertin. (8) Oliver Hegemann und Michael Züger beim verdienten Apéro nach dem Jung unternehmerforum. (9) Natali Jung und Pascal Benz genossen den Anlass sichtlich. Rudi Schachenhofer und Daniel Ospel





